



**Après avoir officialisé il y a quelques jours seulement leur union en France, ces tourtereaux d'un autre genre ont débarqué au Cameroun pour conclure avec le mariage traditionnel.**



Les images devenues virales diffusées sur la toile étonnent tout le monde. Selon les informations recueillies, la « femme » est un camerounais, repondnat au nom de **Bengono Raoul**, qui a accepté convolé en juste noces avec un milliardaire Franco-suisse **Henry Paulin**.

Les néo mariés sont venus organiser leur mariage traditionnel au village **Evindissi** dans le département **Mefou et Akono**, region du **Centre**. Curieusement au nez et à la barbe de toutes les autorités administratives et traditionnelles de la localité.

**«L'on ne comprend toujours pas comment ce mariage traditionnel a pu avoir lieu dans un pays comme le nôtre où cette chose que ces deux pratiquent est interdite...!!Est ce toujours la misère qui peut amener nos parents à accepter de se livrer à un tel spectacle ou autre chose...?Dans tous les cas....nous combattrons cette chose qui n'est tolérée ni par notre loi ni par notre culture »**, réagit un observateur surpris.

Pour rappel, le Cameroun reste l'un des 31 États africains où les relations entre personnes de même sexe sont illégales et les personnes reconnues coupables peuvent être condamnées à des peines allant jusqu'à cinq ans de prison.